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  根據統計顯示，去年港人花在入口中葯的金錢達一點一四億之多，可見中葯仍受到市民的廣泛使用。
雖然如此，港府對這龐大入口的生葯和成葯均未採取駡格的法律管制，以保障市民的健康。據醫務衞生處高級葯劑師李燜儀解釋，在葯劑業及毒物管制條例明載本草綱目提及的中葯便不受管制，而至於本草綱目以外的中葯，除毒葯以外，醫務衞生處亦未有打算加以管制。至於不作進一步管制和分析中葯的醫學價値原因時，李氏只謂不是其部門所能顧及的問題。
從另一宗事例，可以更明顯反映港府對中葯的態度：一九七七年十月，本港一位女醫師聲稱硏究成功一中葯內服戒毒良方，要求醫務衞生署進行試驗，而醫務衞生處則以一中葯旣不受管制，該署無需爲其試驗」爲理由，拒絕受理。
中文大學中葯硏究組正在對中葯的醫學價値進行科學分析，該硏究組發言人畢培曦博士稱，他們正準備與消費者委員會策劃一個「中國生葯及成葯普查計劃」，對現存中葯中的假葯、價格、效用等問題進行硏究，希望藉此能引起社會人士和有關方面正視中葯的問題。
最近中大中藥硏究院進行人工培植野生靈芝，嘗試把這種紫黑色的草菇類植物，適合本港氣候生長。
靈芝可否治癌還在硏究階段，其他如治療神經衰弱，心臟血管及靜脈硬化，及慢性支氣管炎。  
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